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令和 7 年 6 月 7 日（土）、ホテルヴィスキオ尼崎にて西日本支部 第 19 回総会を開

催いたしました。 

樽前会本部より前川会長、吉田常任理事、札幌支部より柿本支部長、木村副支部長、

関東支部より牛坂支部長にご臨席賜り、来賓 5 名、支部会員 15 名、総勢 20 名の総

会となりました。 

 

総会では支部長挨拶の後、ご来賓の皆様の紹介に続き代表者様より本部、各支部の近

況をご報告いただきました。 

本題の議案の審議では、令和 6 年度活動報告、会計報告、および令和 7 年度活動計

画、予算ともに滞りなく審議され、満場一致で承認されました。また今年は役員改選と

いうことで、新役員の紹介と賀集新支部長（E-16）より就任の挨拶をいただきました。 

 

総会後の講演会では、現役のファイナンシャルプランナーとしてもご活躍の札幌支

部副支部長の木村誠様（C-16）よりセミナー講演をしていただきました。「超インフ

レ時代における資産運用と相続対策」と題し、誰もが気になるお話をとてもわかりやす

く説明いただきました。皆さんのライフプランのお役に立つことと思います。 

 

講演会が終わって記念撮影のあとは懇親会です。今年も南部顧問（C-4）が司会・進

行を務めてくださいました。 

賀集新支部長の挨拶の後、乾杯の発声で宴の開始です。懇親会は会員同士のみなら

ず、本部や他の支部の皆さんとの交流の場でもあり、久しぶりの再会で皆さん思い思い

に親交を深められていました。暫くご歓談いただいたあと、参加者皆さんより近況報告

をいただきました。 

そして、今年は7年ぶりに応援団が戻ってまいりました。中村猛利応援団長（C-29）

と福井から駆けつけてくれた野坂史朗団員（物質 6）の、参加者のエピソードを交えた

エール、全員参加のじゃんけん大会は大いに場を盛り上げてくれました。 

その後、恒例の校歌斉唱、大内顧問（M-1）による万歳三唱と続き、最後は中野監査

役（M-2）による大阪締めでお開きとなりました。 

 

さて、関西の夜はまだまだ続きます。これまでの賑やかな北新地から一転、閑静な場

所に舞台を移し二次会です。初めてのお店でしたがまわりの心配をよそに今年も大い

に盛り上がりました。そして、今年は諦めていた「麦畑」がサプライズで披露されまし

た（感無量です）。ネオンは無くても明るく賑やかないつもの二次会でした。 

 

最後に皆様のご協力とご支援で何とか成功裏に総会を終えることができましたこと 

深くお礼申し上げます。 

以 上 
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総会：支部長挨拶 

～ 総会・講演会 ～ 

～ 記念撮影 ～ 

講演会：工化 16期 木村さん 
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～ 懇親会 ～ 

7年ぶり 応援団長 登場 

賀集 新支部長 

応援エール 
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関東 牛坂支部長 本部 吉田常任理事 本部 前川会長 札幌 柿本支部長 札幌 木村副支部長 

じゃんけん大会 

校歌斉唱 万歳三唱 

応援エール 

ご来賓の皆さん 


